

Elecciones en Facebook: Mariano Rajoy es el político más mencionado y el Partido Popular lidera el ranking de partidos

(vía Noelia Muñoz [@nlia](#))



A menos de un mes de las próximas elecciones generales, Facebook ha desvelado quiénes han sido los líderes y partidos políticos de los que más se ha hablado durante los últimos meses. El actual Presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha obtenido un 81% de las menciones sobre política en Facebook, lo que le sitúa a la cabeza en el ranking de líderes políticos. Le siguen Pablo Iglesias (33%), Albert Rivera (22%), Pedro Sánchez (15%) y Alberto Garzón (11%). El partido político que más conversación ha generado en Facebook ha sido el Partido Popular, con un 53% del total. En segundo lugar figura Podemos (52%), seguido de Ciudadanos (41%), PSOE (28%) e Izquierda Unida (18%)*. Os adjuntamos una serie de infografías que recogen estos datos.

Facebook ha elaborado ambos rankings partiendo de la conversación que han generado las personas en la plataforma en España desde el verano hasta ahora. Para ello, se tienen en cuenta todas las interacciones sobre contenidos que mencionan a líderes o a partidos políticos, tanto me gusta, como comentarios y número de veces que ese contenido se ha compartido.